



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 255**  
**21 de abril de 2017**

## **La Universidad Central avanza en los procesos de vinculación con la sociedad**

El Vicerrectorado Académico y de Posgrado junto con la Dirección de Vinculación con la Sociedad, convocaron a una reunión de trabajo a los coordinadores y responsables de vinculación con la Sociedad de las facultades para analizar la propuesta "Manejo de la coordinación de los proyectos de Vinculación con la sociedad", el mismo que será presentado a los miembros del Honorable Consejo Universitario para su revisión y aprobación.

El vicerrector académico doctor Nelson Rodríguez indicó que esta propuesta tiene su origen en la resolución adoptada por el Honorable Consejo Universitario, en sesión ordinaria de 21 de marzo de 2017, mediante la cual se delegó al Vicerrectorado Académico para que, en consulta con la Dirección de Vinculación con la sociedad, presente una propuesta sobre el manejo de los proyectos de vinculación con la sociedad.

El doctor César Hermida Bustos, Director de Vinculación con la Sociedad, expresó que la relación con la sociedad se establece mediante Proyectos interdisciplinarios de Práctica Pre Profesionales en instituciones públicas o privadas y Proyectos Comunitarios.

En el marco de esta reunión se trató temas como los operativos de proyectos de Vinculación con la sociedad, la estructura de Vinculación y la carga horaria de coordinadores y docentes. **N.S**

